

Curiosamente uno de los legisladores de oposición que se abstuvo de votar el desafuero de Navarro fue el morenista Waldo Fernández, a quien el Congreso le ve patas para gallo si se diera un relevo técnico de Samuel García en la gubernatura.

Sin mucho ruido de por medio, esta semana el Congreso de la CdMx aprobó cambios a la Ley Ambiental de Protección a la Tierra de la Ciudad de México. que obliga a los desarrolladores inmobiliarios y constructores a destinar un 70 por ciento del área libre que deben tener en una edificación como área verde. Además tal área debe ubicarse preferentemente a nivel de banqueta y tener acceso público.

La reforma surgió a partir de una iniciativa de reforma que presentó la bancada del PAN, que coordina Christian Von Roherich, al artículo 23 de dicha ley, sin embargo, al final el dictamen fue votado por todos los partidos allí representados. Los desarrolladores apenas digieren los cambios y estarían por impugnarlos considerando que no hay suficiente espacio urbano para hacerlo.

Gran parte del presupuesto federal para el sector energético, cuya titular es Rocío Nahle, se concentra en construir Dos Bocas y subsidiar a Pemex, pero resulta que hay pendientes más graves de seguridad nacional, como por ejemplo el almacenaje de gas natural, del que depende la electricidad del país.

pública en materia de almacenamiento de gas natural" con el objetivo de incrementar gradualmente la capacidad de almacenamiento del país hasta llegar a los cinco días, ésta no ha tenido continuidad y las licitaciones de los cuatro campos con los que se pretendía iniciar están suspendidas.

De acuerdo con datos que dará a co-

Competitividad, que encabeza Valeria Moy, el país cuenta con únicamente 2.4 días de almacenamiento de gas natural. Esta cifra está por debajo de los días de almacenamiento promedio de países como Austria (318.3), Francia (98.8), Italia (93.8) o España (34.2).

Ya destapada la cloaca en Holbox, tras el incendio de hoteles de esta semana, hoteleros de la zona denunciaron en corto ante la gobernadora de Ouintana Roo Mara Lezama, que la Profepa, de Hernando Guerrero, ha permitido construcciones de concreto en plena playa y de más de dos pisos en la llamada isla chica, cuando la legislación ambiental federal no lo permite.

Tristemente el Mundial de futbol se acabó ya para la Selección Nacional... pero no para los moneros Patricio y Trino que continuarán con su podcast Golazos no balazos, en la Organización Editorial Mexicana, hasta que haya campeón del mundo. Si usted cree que lo de aver fueron lamentos nacionales. espere a escuchar los que nos deparan estos dos histriones del humorismo dibujado y ahora escuchado...

La vida política de Nuevo León está de Aunque en 2018 se publicó la "Política" cabeza. Ayer se aprobó la declaratoria de procedencia penal y desafuero contra el secretario general de Gobierno de Nuevo León, Javier Navarro, por no publicar decretos aprobados en el Congreso por presunta orden del gobernador, SAMUEL GARCÍA. Y ahora García está en la tablita, por lo mismo, pero bajo la figura de revocación de mandato, la cual es efectiva en Nuevo nocer el Instituto Mexicano para la León desde diciembre de 2021. La

oposición mostró que cuenta con los votos necesarios para hacerla efectiva.

